
第２回総務委員会 

 

日時：令和 5 年 7 月 22 日 15：00～17：00 

場所：博多サンヒルズホテル 

出席者：永田健一、末次孝、筬島繁、松藤雄記、杉山美智子、阿部龍彦、大内田優、 

    鬼頭良典、有村勇作 

 

協議事項 

（１）令和 5 年度陳情書について 

   前年度の委員会で作成していただいた陳情書案を検討しました。 

   部活動の地域移行、LGBTQ の件、SNS やいじめの問題、教職員の配置の件等 

   多くの案件を検討したが、今回は通学路の安全対策の推進を重点要望として 

   陳情書に盛り込むこととなりました。 

（２）令和 5 年度陳情書手交式、陳情対談会・教育懇談会について 

   前年の日程と内容を確認したうえで、出席対象者の確認を行いました。 

   出席対象者には日程調整のため都合を確認してもらうことにしました。 

（３）市町村代表者会議について 

   今年度より、市町村代表者会議が総務委員会の担当になったことを説明しました。 

   日時・場所が決まったら各ブロックごとに事務局に報告してもらうことを確認。 

   内容については昨年同様グループディスカッションを行うことになったので、テ 

ーマを出席者で検討し、「アフターコロナのＰＴＡ ～今とこれからの PTA のあ 

りかた～」とすることにしました。 

 

 次回委員会：9 月 16 日（土）10：00～12：00 

 


